



Weining Meng, vicepresidente de Sinovac, viene a Chile y planea reunirse con el Gobierno

De las tres iniciativas de inversión en Chile, hoy Sinovac solo desarrolla una: la investigación en colaboración con universidades y centros de estudios. Los proyectos de construcción de un Centro de Innovación y Desarrollo en Antofagasta, y la planta de producción que está detenida en Quilicura, hasta ahora no han mostrado señales de reactivación.

Qué pasará con ellos o qué alternativas presentará la biofarmacéutica china se decidirá esta semana, durante la visita que realizará el vicepresidente de Negocios Internacionales y gerente general de Sinovac, Weining Meng.

Si bien los detalles de su agenda no están del todo definidos, desde la compañía adelantan que sostendrá reuniones

con el Gobierno. Las temáticas aún se desconocen, pero tienen que ver con negocios, tal como lo fueron sus visitas a Turquía y Brasil antes de Chile.

Se espera que se revisen los acuerdos que hasta ahora existían y, a su vez, profundizar en la colaboración que el presidente y director ejecutivo de Sinovac, Weidong Yin, acordó con el Presidente Gabriel Boric en su reciente visita a China, en octubre.

En ese momento, Yin declaró que "Chile es un excelente ejemplo de nuestros esfuerzos de colaboración dentro de la Iniciativa de la Franja y la Ruta (BRI), donde hemos logrado avances sustanciales en investigación científica, ensayos clínicos y producción local de vacunas. Esperamos que

la visita del Presidente Boric fomente más oportunidades para las inversiones chinas en Chile".

Esta idea de la Ruta BRI (Belt and Road Initiative) que ha establecido la empresa china, va tras asociaciones globales para la lucha contra las enfermedades infecciosas, en las que hace poco entró Colombia.

Desde la empresa comunicaron que el trabajo en conjunto, "particularmente con países como Indonesia, Turquía, Chile y Sudáfrica, allanaron el camino para acelerar los ensayos clínicos de Fase III de la vacuna contra el coronavirus", esto los convierte en aliados clave para mejorar la accesibilidad y asequibilidad de estos recursos esenciales de salud pública en los países de su alianza.



Weining Meng,
vicepresidente y
gerente general
de Sinovac.